

Biografía Licenciado Fernando Madrigal Marín

Soy Luis Fernando, hijo de Ramiro y Blanca un matrimonio católico en donde me inculcaron valores, la fe, el amor a Dios y a los semejantes. Soy casado por la iglesia católica y tengo dos hijos. Soy Abogado y Notario Público de profesión por más de 15 años de los cuales participé como defensor social del Colegio de Abogados por dos años. Me considero un colaborador social, ya que es parte de mi forma de ser, en este punto trato de ayudar a las personas individuales que se me acerca y que no tienen recursos para pagar un profesional en materia de familia. En el aspecto político más bien me considero apolítico, pero debido a las circunstancias que estamos viviendo en el país, tome la decisión de pertenecer a esta agrupación política, para aportar a la causa de recuperar al país.